

## **Protokoll**

### Mitgliederversammlung am 7. September 2019

Teilnehmer: Siehe Anwesenheitsliste!

Begrüßung durch den Vorsitzenden Mario Santora.

Zum Protokoll der letzten Mitgliederversammlung gab es keine ergänzenden Hinweise. Damit ist das Protokoll in der vorliegenden Form angenommen.

Die vorgeschlagene Tagesordnung wird bestätigt.

1. Mitgliederbewegung
2. Finanzen
3. Technik
4. Sport
5. Kinder- und Jugendsport
6. Allgemeines

#### TOP 1 – Mitgliederbewegung

Es haben sich 2 Sportfreunde um eine Mitgliedschaft im DJC beworben:

Vit Juzl und Kerstin Riemann, Vit Juzl stellt sich den Mitgliedern vor, Kerstin Riemann wird sich auf der nächsten Mitgliederversammlung im Oktober vorstellen, sie befindet sich im Urlaub.

#### TOP 2 – Finanzen

Bekanntgabe der aktuellen Kassenbestände.

Wer sich noch in die Liste der Sportfreunde, die sich bereiterklärt haben, eine Bürgschaft für den zinslosen Kredit zur Erneuerung des Bollwerks zu übernehmen, eintragen möchte, bitte beim Vorstand melden.

#### TOP 3 – Technik

Am 14. September findet der Arbeitsdienst zur Vorbereitung der Kehrausregatta statt. Sportfreund Ralf Krupa wird nicht da sein. Dafür hat sich der Sportfreund Michael Wiedstruck bereiterklärt, die Arbeiten einzuteilen.

Wer im Winterhalbjahr 2019/2020 einen Hallenplatz benötigt, der möchte bitte bis 12. Oktober 2019 einen schriftlichen Antrag beim Vorstand einreichen.

Hinweis für alle Bootseigner: Bitte rechtzeitig vor dem Aufslippen alle vorbereitenden Arbeiten erledigen, damit zum Aufslipptermin zügig gearbeitet werden kann.

Die geleisteten Arbeitsstunden bitte bis zum Aufslippen an den Sportfreund Ralf Krupa geben.

Sportfreund Norbert Leukert hat den Vereinsstander, der sich außen über der Saaltür befindet erarbeitet und angebracht. Vielen Dank dafür.

Sportfreund Heinz Muschke: Er hat für den Transport des Feuerholzes zum Saal einen Wagen gebaut. Die Räder funktionieren nicht mehr. Er ist bereit ihn zu reparieren. Sollte er nicht mehr gebraucht werden, würde er ihn wieder auseinander nehmen.

#### TOP 4 – Sport

Das letzte Freitagssegeln am 6. September war sehr gut. Leider fehlte zum Schluss der Wind. Es haben 16 Boote teilgenommen.

In diesem Jahr haben die Sportfreunde an 40 Regatten teilgenommen. Die Ergebnisse werden verlesen.

Kehrausregatta: Es liegen noch nicht sehr viele Meldungen vor. Jörg Wolfram wird den Hafewart Detlef Frenzel an diesen Tagen vertreten.

Gesucht werden noch Tonnenleger und Sportfreunde, die die Auswertung übernehmen. Um Kuchenspenden wird gebeten.

Andreas Bauer wird sich um das Slippen der Schlauchboote kümmern.

Sportfreundin Cordelia Wiedstruck benötigt noch 2 Sportfreunde, die ihr in der Küche helfen.

Der Parkplatz auf dem Gelände muss an diesen Tagen frei bleiben. Sportfreundin Cordelia Wiedstruck schlägt vor, einen Aushang zu machen, da nicht alle Sportfreunde an der heutigen Mitgliederversammlung teilnehmen.

Sportfreund Bernhard Hopsch: Bitte die ausgefüllten Fahrtenbücher zum Aufslippen bei ihm abgeben.

Sportfreundin Gesa Haunschild: Bei ihr können noch Fahrtenbücher für 5,00 € erworben werden.

Für das Match Race wird um rege Unterstützung gebeten, ebenso zum Bockbierfest (es fehlen noch 2 Sportfreunde für den Einlass).

#### TOP 5 – Kinder- und Jugendsport

Das Trainingslager in Peenemünde war wieder sehr gut. Sportfreund Nico Hopsch-Schulz möchte gerne die Mitglieder des dortigen Vereins zu uns einladen. Dafür benötigt er Unterkünfte. Wer seine Koje oder Häuschen zur Verfügung stellen würde, soll sich bitte bei ihm melden. Zeitpunkt: Ostern

Die Opti-Kinder haben wieder an vielen Regatten teilgenommen.

Bei den 420er lief es nicht so gut, das liegt vermutlich daran, dass die Kinder noch nicht lange auf dem 420er segeln.

#### TOP 6 – Allgemeines

Im nächsten Jahr finden wieder Vorstandswahlen statt. Gesucht werden Sportfreunde für die Funktionen Schriftführer/in und Technik. Wir bedauern, dass die vom Vorstand ausgehängte Liste für die Übernahme von Funktionen im DJC nicht genutzt wurde. Sie ist leer.

Für die Wahlvorbereitungskommission konnten die Sportfreunde Ines Hopsch und Jens Schreiber gewonnen werden. Vielen Dank

Sportfreund Detlef Frenzel hat sich bereit erklärt, die Funktion des Hafenwarts zu übernehmen. Alle Sportfreunde werden gebeten, ihn zu unterstützen.

Der Vorstand weist auf unsere Hafen- und Grundstücksordnung hin. Bitte an alle Sportfreunde, sich auch daran zu halten.

Das große Hafentor war wieder nicht verschlossen. Die Sportfreunde, die das Tor aufschließen, sollen es zukünftig auch wieder verschließen.

Sportfreund Jürgen Löffler: Er hat sein Boot verkauft und sich ein neues Boot angeschafft. Er lädt alle Sportfreunde ein, mit ihm die Indienststellung mit einem Umtrunk zu feiern. Termin: nach dem Arbeitsdienst am 14. September.

Sportfreundin Cordelia Wiedstruck: Da sie zukünftig mehr segeln wird, wird es keine festen Öffnungszeiten für die Messe geben.

Sportfreund Manfred Lirken: Er erklärt sich bereit, die Wahlvorbereitungskommission zu unterstützen. Er wirbt um mehr Toleranz. Das Abstellen der Takelage der Optis im Schuppen sollte ordentlicher werden. Vielleicht könnte das ein Sportfreund koordinieren.

Der Vorsitzende weist auf die demnächst anstehenden Termine hin.

Mario Santora  
Vorsitzender

Regina Koch  
Schriftführerin